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Empresas vão investir mais de
R$ 25 mi no Distrito Industrial

Em um amplo e bem localizado
espaço, em área equivalente a
dois estádios do Maracanã, se-
gue, a pleno vapor, a constru-
ção das plantas fabris de dez
empresas no Distrito Industri-
al de São Pedro. A previsão é
que todas comecem a operar
ainda em 2023. Numa primeira
etapa, serão investidos R$ 25,7
milhões na cidade, gerando 350
empregos diretos no município.
Nesta semana, o prefeito Thi-
ago Silva esteve em Iracemá-
polis com o governador Thi-
ago Silva, durante inaugura-
ção da fábrica de carros hí-
bridos, chinesa GWM. A10

Novas instalações no Distrito Industrial vão gerar 350 empregos diretos O prefeito Thiago esteve com o governador Tarcísio de Freitas em Iracemápolis

RECADO DE BEBEL AO GOVERNADOR: SEM REDUÇÃO PARA A
EDUCAÇÃO – Audiência pública coordenada pela deputada es-
tadual Professora Bebel, ontem (27), na Alesp, rechaçou qual-
quer possibilidade de redução de verbas para a educação. A8
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Previsão é que
todas comecem a
operar ainda em
2023; numa
primeira etapa,
serão investidos
R$ 25,7 milhões
na cidade
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Nossa luta em defesa da
educação pública não para

Professora Bebel

Dois eventos muito
importantes ocorreram
nesta semana. O primei-
ro deles a grande mani-
festação por ocasião do
"Dia Nacional de Greve
da Educação", na quar-
ta-feira, 26 de abril,
quando dez mil professo-
res, estudantes, pais e in-
tegrantes de movimentos sociais
lotaram a frente do MASP na Ave-
nida Paulista e seguiram em cami-
nhada até a sede da Secretaria Es-
tadual da Educação, na Praça da
República, em defesa dos direitos
educacionais da população e dos
direitos dos profissionais da mais
importante área social, fundamen-
tal para o desenvolvimento do país.

Na pauta da manifestação,
além da luta pela revogação da farsa
do "novo" ensino médio e pela apli-
cação correta do piso salarial pro-
fissional nacional, mesa de negoci-
ação permanente, posição firme
contra a tentativa do governador
Tarcísio de Freitas de redução nas
verbas da educação de 30% pra
25% do orçamento estadual, a exi-
gência de carreira aberta, justa e
atraente, a recuperação dos direi-
tos retirados dos professores, en-
tre eles as seis faltas abonadas
anuais, concurso público para 100
mil vagas, revogação imediata do
artigo 80 da LC 1374/2022
(para garantir classificação dos
professores por tempo de servi-
ço,  cursos e  concursos) ,  o
cumprimento das Atividades Pe-
dagógicas Diversificadas em local
de livre escolha, entre outros itens.

Os manifestantes também
protestaram contra o fechamento
de classes que está ocorrendo em
diversas regiões do estado - para o
qual a SEDUC alega insuficiência
de estudantes - tendo em vista que
existem salas superlotadas que po-
dem ser desmembradas e que é
obrigação do Estado realizar a bus-
ca ativa pelos estudantes que dei-
xam de frequentar as escolas.

Outro ponto fundamental é
que todos queremos escolas segu-
ras. Por isso, em determinado mo-
mento do ato, fizemos uma home-
nagem às vítimas da violência nas
escolas, soltando milhares de bexi-
gas brancas, reafirmando que que-
remos paz nas escolas.

O segundo evento importante
foi a audiência pública que realiza-
mos na ALESP na quinta-feira, 27
de abril, em defesa das verbas da
educação pública.

Contamos com as brilhantes
participações, como palestrantes,
dos professores Romualdo Portela
(Presidente do Cenpec), Luiz Mi-
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Aldo Nunes

Quando quase tudo
parece estar chegando ao
fim é preciso pensar utili-
zando a nossa mente. A
nossa mente no momento
atual está sobrecarregada,
sem energia capaz e neces-
sária para responder sem um tem-
po necessário que está além das
nossas forças físicas mentais. Isso
leva um tempo com o qual, ultima-
mente, a nossa mente não está con-
seguindo avançar por falta de ener-
gia que está os nossos limites físi-
cos. "Os pessimistas veem a difi-
culdade em cada oportunidade; os
otimistas veem a oportunidade em
cada dificuldade". (Winston Chur-
chill). Sou mais um otimista por-
que entendo sempre que há possi-
bilidade de encontrar uma solução
favorável para solucionar uma si-
tuação difícil.

O tempo passa e as oportuni-
dades também. Hoje, nós, os mais
idosos, que tivemos a felicidade de
estudarmos com professores dedi-
cados, sabemos muito bem o estra-
go que bombas atômicas em 06 e
09 de agosto de 1945 atiradas so-
bre Hiroshima e Nagasaki no Ja-
pão, cujos efeitos perduram, ain-
da, até hoje; acompanhamos pelos
jornais e televisão a explosão do
reator nº 4 da fábrica Vladimir
Lenin, controlada pela União Sovi-
ética, espalhando material radioa-
tivo pela Europa e também até hoje
sob seus efeitos nocivos. Hoje a
energia atômica já está muito mais
avançada e mais potente, quase em
todos os países do mundo, mas,
ainda produzindo seus efeitos,
muitos dos quais estamos colhen-

Douglas Alberto
Ferraz de

Campos Filho

O par de opostos
Direita e Esquerda suscitou
e ainda suscita os principais
debates ideológicos e políti-
cos contemporâneos.

Desde o turbu-
lento evento denominado
Revolução Francesa (1789-1815), o
qual, de acordo com alguns histo-
riadores, inaugurou a Idade Con-
temporânea, os conceitos de direi-
ta e esquerda fazem-se presentes
nos debates políticos e ideológicos,
sobretudo no mundo ocidental.
Neste texto, procuraremos explici-
tar a relação desses conceitos com
a ambiência revolucionária da
França, bem como a identificação
que um e outro passaram a ter, a
posteriori, com as posições políti-
cas conservadoras e/ou liberais (di-
reita) e contestadores e/ou revolu-
cionárias (de esquerda).

Durante o processo revolucio-
nário começado em 1789, na Fran-
ça, os girondinos, considerados
mais moderados e conciliadores,
ocupavam o lado direito da Assem-
bleia Nacional Constituinte, en-
quanto os jacobinos, mais radicais
e exaltados, ocupavam o lado es-
querdo. Essa é a origem da nomen-
clatura política que categoriza os
posicionamentos políticos no inte-
rior dos sistemas políticos contem-
porâneos. Essa polarização tem
suscitado inúmeros problemas e
demasiadas polêmicas, sobretudo
porque, a partir do século XIX, houve
uma radicalização ideológica tanto de
um lado quanto do outro. O desenvol-
vimento das ideias de autores consi-
derados de direita, como Donoso Cor-
tez e Charles Maurras, bem como o
daqueles considerados de esquerda,
como Karl Marx e Bakunin, entre ou-
tros, estimulou gerações de intelectu-
ais, movimentos políticos e ativistas que
levaram às últimas consequências a
crença em sua ideologia.

Em geral, ambos os segmen-
tos ideológicos, seja de direita, seja
de esquerda, quando chegam à sua

do resultados dos seus efei-
tos, somente agora. Já che-
gamos na Lua e nessa se-
mana assistimos ao lança-
mento, nos EUA, do fogue-
te para levar uma nave ao
redor da Lua para melhor
estudar sua parte não visí-
vel aqui para nós terráque-

os, que explodiu e felizmente não
tinha tripulante. Também nessa
quinta-feira, 20,  ocorreu eclipse
Solar, às 1h35, não visível aqui para
nossa região e sim na Austrália.
Pergunto: Será que os nossos jo-
vens tem conhecimento disso e en-
tenderam o que isso representa? Aí
está uma oportunidade para mais
conhecerem sobre astronomia e
quiçá pesquisarem possibilidade de
estudarem o Sol e a Lua para me-
lhorar a vida aqui na Terra.

Perguntaram-me se eu era a
favor ou contra a Inteligência Arti-
ficial e respondi: Não, não sou a
favor nem contra. A ciência atual
já bem explica como funciona a
nossa mente, especialmente a de
nós mais velhos, já habituados a
repetir coisas que não deram certo
e continuamos a repeti-las e, por
isso, costumo  dizer (em tom de
brincadeira) que não vi o dilúvio
bíblico, apenas pisei no barro das
poças que ele nos deixou; não fui
testemunha ocular da história,
quem o foi (no meu tempo de locu-
tor de rádio), foi o locutor que
transmitia o Repórter Esso que as-
sim dizia: "Aqui fala o seu repórter
Esso, testemunha ocular da histó-
ria, porta-voz radiofônico dos re-
vendedores Esso, com às últimas
notícias da UPI - United Press In-
ternational"; não me esqueço, ja-
mais, da minha infância e da mi-

Direita e Esquerda

Uma visão de Jesus
Paiva Netto

Achei nos meus alfarrábios,
texto que publiquei, em 1986, na
centenária Gazeta de Notícias, do
Rio de Janeiro, no volume segun-
do das Sagradas Diretrizes Espiri-
tuais da Religião de Deus, do Cris-
to e do Espírito Santo (1990) e de-
senvolvido por mim em artigos vei-
culados pela imprensa e pela inter-
net. Nele, pergunto:

Quantos já alcançaram que
um pensador libertário como
Jesus não pode ficar aprisiona-
do entre quatro paredes de um
templo, por mais respeitável que
seja, ou ter Sua Mensagem re-
duzida por analistas que, por
mais veneráveis que se apresen-
tem, por vezes, confundem "ger-
mano com gênero humano?"

O Celeste Libertador nunca
esteve restrito ao cristianismo hu-
mano. Somos nós, com nossa vi-
são ainda pequena, quem O confi-
namos à nossa incapacidade de
compreender Sua Fraterna Doutri-
na. Daí preconizarmos o Cristianis-
mo do Cristo, porquanto Ele trou-
xe Leis Espirituais, Morais, Ecumê-
nicas (isto é, Universais) Eleva-
díssimas, Divinas. E não estou
a afirmar qualquer aberração.
O próprio Mestre afiançou, em
Sua Boa Nova, conforme os re-
latos de João, 16:12 a 15, que man-
daria o Espírito da Verdade, ou
Paráclito, para deslindar novas
coisas, que são Dele, Jesus, mas que
não as pôde declarar naquele
momento visível entre nós:

A Missão do Paráclito
(Evangelho de Jesus, segun-

do João, 16:12 a 15)
"12 Tenho ainda muito que
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guel (presidente da
UNDIME), Reinaldo
Franco [professor de
Finanças Publicas), de
Ana Paula Guidolin
(da Secretaria de Polí-
tica Econômica do Mi-
nistério da Fazenda) e
Thiago Soares (técnico
do DIEESE).

P a r t i c i p a r a m
também representan-

tes de entidades como a CNTE,
CUT, APEOESP, APASE, CPP,
AFUSE, UPES, UMES, SINTEPS,
Fórum Estadual de Educação,
UNAS e outras.

O debate mostrou que não se
faz educação pública de qualidade,
direito de toda a população, sem
investimento. Não é admissível cor-
tar verbas da área social mais im-
portante. É preciso, sim, acabar
com o escoadouro de dinheiro pú-
blico representado pelas bilionári-
as isenções fiscais.

O Brasil está mudando com o
governo Lula. Políticas sociais fun-
damentais estão sendo reconstitu-
ídas, como Bolsa Família, Minha
Casa, Minha Vida, Luz para To-
dos, reajuste real do salário mí-
nimo e tantas outras. Porém, no
estado de São Paulo, continua-
mos enfrentando retrocessos e
retirada de direitos. Por isso,
nossa luta não para.

Por último, quero manifestar
minha alegria por ter sido eleita,
pelos meus pares, para presidir,
mais uma vez a Comissão Perma-
nente de Educação e Cultura da
Assembleia Legislativa do Estado
de São Paulo, uma das mais im-
portantes da Casa, e que será
um instrumento importante
para somar à nossa luta em de-
fesa da educação pública de
qualidade no nosso Estado.

Aproveito, ainda, para cumpri-
mentar cada trabalhador e cada
trabalhadora pelo Dia Internacio-
nal de Luta da Classe Trabalhado-
ra,  que comemoraremos na próxi-
ma segunda-feira, primeiro de
maio em uma grande manifesta-
ção no Vale do Anhangabaú, em
São Paulo, com a presença do pre-
sidente Lula.

Viva os trabalhadores, viva a
educação pública de qualidade!

Professora Bebel é presi-
denta da APEOESP e depu-
tada estadual pelo PT

nha juventude: na infância, usan-
do botinas, cabelos meio longos,
enrodilhados viajando de trem pela
Estrada de Ferro Sorocabana até a
Usina São Francisco do Quilombo,
bairro de Charqueada, com minha
mãe onde ela lecionava, o diretor
era o senhor Olênio Veiga, as profes-
soras Luiza, Amália, Carminha, da ser-
vente Romilda e seus filhos que cuida-
va da escola; da minha ida, todos os
domingos com meu pai, ao merca-
do municipal de Piracicaba, para
compra de frango carijó para aba-
ter em casa, verduras, frutas, carne
de porco, linguiça que depois de frita
era guardada na banha para serem
comidas durante a semana e, não
podia faltar pasteis e churro (espé-
cie de bolinho de chuva) que eram
nossas sobremesas dominicais,
acompanhado do refrigerante Co-
tubaína, gaseificado, etc.

Não podemos perder as
oportunidades. Com elas vamos
reativar muita coisa esquecida,
corrigir nossos erros, mostrar
quem somos, de onde viemos e
para onde pretendemos ir. Não
somos iguais, somos individu-
ais e precisamos socializarmos
para obtermos melhores seres

humanos. Nessa sexta-feira, 21
de abril, comemoramos Tira-
dentes, o alferes Joaquim José
da Silva Chavier e aí está a opor-
tunidade para os jovens estu-
dantes lerem sobre história do
Brasil e conhecerem quem foi ele
com detalhes e o que ele real-
mente fez em prol do nosso país.

A Lua na sua fase Nova que
foi de 20 a 27/04/2023, desta se-
mana que ora finda, dá início a
Lua/Crescente que vai até 05/05/
2023 na próxima sexta-feira, não
estará brilhando em nosso céu com
todo seu esplendor e por isso as
noites serão mais escuras e o Sol
terá mais aparição, menos chuvas
e menos calor. As águas do nosso
Oceano Atlântico, não estarão em
boa temperatura para banho de
mar e os ventos polares podem nos
trazer ventanias fortes. Espero que
este final de semana, véspera do
Dia do Trabalho, um dia comemo-
rado, pelo que sei, em quase todo
mundo e que aqui para nós é um
feriado nacional, vai também pro-
longar a semana e os municípios
turísticos vão ter muita gente. De-
sejo a todos um bom final de sema-
na e início de outra, pois na próxi-
ma quinta-feira 05 de maio, a Lua
é Cheia e vamos mais sentir frio,
com possibilidade de chuva, co-
mum nessa estação Outono que
finda em 21/06/2023, pois tudo
está passando tão depressa.

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, ad-
vogado, Auditor Fiscal de
Rendas do Governo do Es-
tado de São Paulo, aposen-
tado (e-mail: audusconsul-
toria @gmail.com)

O CelesteO CelesteO CelesteO CelesteO Celeste
Libertador nuncaLibertador nuncaLibertador nuncaLibertador nuncaLibertador nunca
esteve restrito aoesteve restrito aoesteve restrito aoesteve restrito aoesteve restrito ao
cristianismocristianismocristianismocristianismocristianismo
humanohumanohumanohumanohumano

vos dizer, mas vós não o podeis
entender agora;

"13 quando vier, porém, o Es-
pírito da Verdade (o Paráclito), ele
vos guiará a toda a Verdade, por-
que não falará por si mesmo, mas
dirá tudo o que tiver ouvido de mim
e vos anunciará todas as coisas que
hão de vir.

"14 Ele me glorificará, porque
há de receber do que é meu para
trazê-lo a todos vós.

"15 Tudo o que o Pai tem é meu;
por isso vos disse que há de receber do
que é meu e anunciará a vós".

Então, o Seu Saber, a Sua Bon-
dade, a Sua Justiça, a Sua Solida-
riedade, a Sua Fraternidade, a Sua
Generosidade, a Sua Compaixão se
derramam sobre todas as criatu-
ras. Os seres humanos é que sepa-
ram. Deus une.

Os religiosos iluminados pelo
espírito de concórdia e os cultores
do pensamento criador sem alge-
mas de qualquer espécie; enfim, os
indivíduos de mente aberta, cren-
tes e ateus, pressentem isso sem
dificuldade. Desejam ver a excelen-
te in?uência altruística do Cristo
clarear todos os setores da socie-
dade. Não podem abrir mão de tão
extraordinária e sublime competên-
cia. Se não, para que Cristianismo?
Ora, Jesus é infinitamente maior
do que todas as grandes personali-
dades que passaram pelo mundo,
transformando-o.

Eis o que nos revela o Evange-
lho, segundo João, 1:1 a 5:

- No princípio era o Verbo, e o
Verbo estava com Deus, e o Verbo
era Deus. Ele estava no princípio
com Deus, todas as coisas foram
feitas por Ele, e nada do que se fez
foi feito sem Ele: Cristo Jesus. A
vida estava Nele, e a vida era a luz

dos homens. A luz resplandece nas
trevas, e as trevas não prevalece-
ram contra ela.

O exemplo do Cristo deve
inspirar todos os campos da Vida

Por isso, proclamo há décadas
que Jesus foi Cientista, quando, por
ordem do Senhor do Universo,
criou este planeta que habitamos;
Economista, quando multiplicou
pães e peixes e não deixou perder o
que sobejou; Filósofo, quando de-
senvolveu Sua Divina Doutrina;
Psicólogo, quando a adequou ao co-
nhecimento das massas populares;
Pedagogo, quando a ensinou por
parábolas e pelo exemplo; Religio-
so, quando, convivendo com o povo
e pregando aos sacerdotes no tem-
plo desde os 12 anos de idade, lhes
transmitiu normas de conduzir
suas existências no mundo, de
maneira a merecerem a Vida Eter-
na; Incentivador do Progresso do
ser humano pelo esforço próprio,
quando advertiu que "a cada um
será dado de acordo com as suas
próprias obras (Evangelho, segun-
do Mateus, 16:27; e Apocalipse,
22:12): o Cristianismo não é a es-
cola da ociosidade; Legislador e
Político, quando expôs, por inter-
médio de João Evangelista, que
"Deus é Amor" (Primeira Epístola,
4:16) e que, por isso, todos preci-
sam cumprir a Sua Lei de Solidari-
edade Espiritual, Humana e Social
- o Novo Mandamento de Jesus

(Boa Nova, segundo João, 13:34 e
35) -, amando-se uns aos outros
tanto quanto Ele mesmo nos amou:
"Não há maior Amor do que doar
a própria vida pelos seus amigos"
(Evangelho de Jesus, segundo
João, 15:13).

E Ele a doou até pelos que se
colocavam como Seus eventuais
adversários! Com isso, convocou o
mundo à mais grandiosa das re-
formas, que deve preceder a todas
as outras, a do ser humano, pela
consciência plena dos seus valores
espirituais: "Buscai primeiramen-
te o Reino de Deus e Sua Justiça, e
todas as coisas materiais vos serão
acrescentadas" (Evangelho do Cris-
to, segundo Mateus, 6:33), postulado
de Jesus para a formação da Econo-
mia da Solidariedade Espiritual e
Humana, componente básico da
Estratégia da Sobrevivência, que
propomos, desde a década de 1970,
para que haja uma Sociedade Soli-
dária Altruística Ecumênica.

Aí está. O Ecumenismo é Edu-
cação aberta à Paz.

Tudo isso só pode parecer uto-
pia num orbe saturado de ódios e
contendas de todos os matizes.
Entretanto, a humanidade, saben-
do ou não, anseia por um clima
espiritual e social menos poluído.
Tendo alcançado o entendimento
superior a respeito do que fazem
neste burgo planetário e cientes de
que sua vida prosseguirá após a
morte, a mulher e o homem, mais
dia, menos dia, saberão valer-se de
todas as riquezas da Terra, sem
delas se tornarem escravos.

José de Paiva Netto, jorna-
lista, radialista e escritor;
paivanetto@lbv.org.br -
www.boavontade.com
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Paula Filzek

As mulheres têm en-
frentado muitos desafi-
os ao ingressar no mer-
cado de trabalho no
ramo da construção ci-
vil, que historicamente
tem sido dominado por
homens. No entanto, nos últi-
mos anos, tem havido um au-
mento significativo da participa-
ção feminina nesse setor, em parte
devido às mudanças culturais e
políticas que têm incentivado a
igualdade de gênero.

No ramo da construção ci-
vil, essas mulheres, enfrentam
muitos desafios, como o precon-
ceito de gênero, a falta de infra-
estrutura adequada, a falta de
oportunidades de formação e
treinamento, entre outros. No
entanto, elas também trazem
muitas habilidades únicas para
o setor, como a capacidade de
se comunicar com os clientes e
de trabalhar em equipe de for-
ma eficaz.

Embora as mulheres ainda
sejam minoria no mercado de
trabalho da construção civil,
muitas empresas têm se empe-

nhado em diversifi-
car suas equipes, in-
centivando a contra-
tação de mulheres,
não só para cargos
como engenheiras ou
diretivos, mas tam-
bém para os canteiros
de obra, e promoven-

do a igualdade de oportunida-
des no local de trabalho. Em no-
vembro de 2022, segundo o úl-
timo levantamento realizado
pelo Ministério da Economia, o
ramo da construção civil, espe-
cificamente o canteiro de obras,
era ocupado predominantemen-
te por homens, abarcando cer-
ca de 97% dos cargos.

Nos dias atuais tem sido co-
mum as construtoras buscarem
apoio de organizações não go-
vernamentais para colocar seus
projetos em prática, que é pela
inserção de mulheres no ramo
da construção civil, e no cantei-
ro de obras. Um deles é o Insti-
tuto Mulheres do Imobiliário,
que objetiva criar ações que não
só promovam a equidade de gê-
nero em toda a cadeia do setor,
e também capacitar mulheres
para atuar em diversas ativida-

des ligadas aos mercados imo-
biliário e da construção civil.

O instituto Mulheres do
Imobiliário tem parceria com o
projeto Concreto Rosa, que formou,
no segundo semestre de 2022, um
grupo de 15 mulheres em Mogi das
Cruzes. Elas foram formadas em
cursos de pintura e acabamento.
Essas alunas ainda receberam
gratuitamente um kit básico de
ferramentas, ajuda de custo no
valor de R$ 200,00 e equipa-
mentos de proteção individual.

Para as mulheres que dese-
jam ingressar no mercado de
trabalho da construção civil, é
importante buscar oportunida-
des de formação e treinamento,
desenvolver habilidades técni-
cas e de liderança e encontrar
mentores que possam orientá-
las em sua carreira. Além disso,
é importante ter perseverança e
determinação, pois pode haver
obstáculos a serem superados,

mas o setor está mudando e
cada vez mais mulheres têm
encontrado sucesso nesse ramo.

De acordo com a ABRASFE
- Associação Brasileira de Fôr-
mas, Escoramentos e Acesso,
existem vários projetos no Bra-
sil para qualificar a mão de obra
feminina na construção civil.
Ainda, de acordo com essa as-
sociação, em 2012, o Governo
Federal criou o Programa Mu-
lheres Construindo Autonomia
na Construção Civil, com o pro-
pósito de formar mulheres de
baixa renda para a inserção
nesse mercado. A intenção foi
absorver a mão obra feminina
nas obras do Programa de Ace-
leração do Crescimento (PAC) e
do Programa Minha Casa Mi-
nha Vida. Nos últimos anos,
outras parcerias foram firma-
das entre o Governo Federal e
prefeituras para capacitar as
mulheres na construção civil.

Paula Filzek, advogada,
sócia fundadora do es-
critório Rocha & Filzek
Sociedade de Advoga-
dos, vice-presidente do
PDT de Piracicaba

a alcunha dea alcunha dea alcunha dea alcunha dea alcunha de
"esquerdista" é"esquerdista" é"esquerdista" é"esquerdista" é"esquerdista" é
aplicada àsaplicada àsaplicada àsaplicada àsaplicada às
reflexões ereflexões ereflexões ereflexões ereflexões e
propostaspropostaspropostaspropostaspropostas
revolucionáriasrevolucionáriasrevolucionáriasrevolucionáriasrevolucionárias

forma extrema, desenvol-
vem perspectivas idealiza-
doras com vistas à "trans-
formação do mundo".
Essa perspectiva utópica
tem seus fundamentos,
tanto na direita quanto
na esquerda, na seculari-
zação das suas expectati-
vas. Com o advento do
mundo moderno, tais ex-

pectativas transferiram-se para o
domínio de suas ideologias, grosso
modo, para a ação política e seu
principal agente de transformação,
o Estado. Os ideólogos de esquer-
da pretendem aperfeiçoar o mun-
do por meio de políticas que ins-

taurem a justiça social, ou o iguali-
tarismo, ou a socialização dos mei-
os de produção econômica, ou qual-
quer outra ação que remeta à ideia
de igualdade. Já os ideólogos de
direita pretendem perfectibilizar o
mundo a partir de uma perspecti-
va idealizada da ordem e do pro-
gresso e da tradição, de valores
nacionais. Cada qual dos lados, em
diversos momentos da história (so-
bretudo no século XX), empenhou-
se até a barbárie para fazer valer
sua visão ideológica de mundo.

Essa divisão, contudo, pode
limitar a compreensão de perspec-
tivas mais complexas sobre a polí-
tica. Geralmente, a alcunha "direi-
tista" é aplicada sem muita acui-
dade crítica ao pensamento conser-
vador. Do mesmo modo, a alcunha
de "esquerdista" é aplicada às reflexões
e propostas revolucionárias...

de melhor distribuição de renda...
mas até hoje em todos países de es-
querda o objetivo final é o poder.

Douglas Alberto Ferraz de
Campos Filho, médico.
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São Pedro disputa prêmios
em três categorias do setor

CASAS E APARTAMENTOS
APT. JARDIM IPORANGA: 1  dorm. (A/
E), cozinha americana, sala, área de
serviço, garagem e portão eletrônico.
R$ 250.000,00 (I.R)

APT. CENTRAL: Edifico Morada do Sol
- Térreo - 2 dorm.,  w.c. social, sala
para 2 ambientes  com sacada, cozi-
nha ,área de serviço, estacionamento,
portão eletrônico.  R$ 445.000,00  -
(A.M.)

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala
de jantar, sala de tv e sala para lan-
char, ambas com magnifica vista, lava-
bo, cozinha, área de serviço e abrigo.
Inferior: 3 dorm. (1 suíte), w.c. social,
varandas,  p isc ina,  churrasquei ra  e
quintal. R$ 590.000,00 (R.S.)

CASA JD. IPORANGA:  Parte Térrea:
2 dorm. (1 suí te) ,  w.c.  socia l ,  sala,
copa, cozinha, área de serviço, varan-
da, abrigo para 2 carros cobertos, área
de churrasqueira. Parte Inferior: quar-
to, banheiro, cozinha, lavanderia e pis-
cina + quintal. R$ 510.000,00 (I.D)

CASA PROX. AO centro: 2 dorm., 2 ba-
nheiros, sala  de estar, copa, cozinha,
abrigo (1) + 1 quarto e cozinha exter-
nos,  R$ 450.000,00 (M.E).

                                 TERRENOS

Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo lo-
cal, 3 frentes - R$ 2.300.000,00 (B)
Terreno Jd. California  -   274 m2 - R$
120.000,00 (D)
Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes:

R$ 450.000,00 (N.C.)
Terreno Iporanga - 410,00 m2 (acli-
ve) - R$ 210.000,00 (W.R)
Terreno Comercial: 450m2, declive.
R$ 180.000,00 (A.M)
Terreno Cond. Terra das Águas - 420
m2 - R$ 130.000,00 (J.)
TERRENO JD. PORANGABA:  267
M2 - R$ 120.000,00 (E.A)
TERRENO JD. PORANGABA : 254 M2
(MURETA E CALÇADA)-  R$
110.000,00 (A.G)
TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2
- ACLIVE - R$ 110.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000
m2, com excelente residência de 3
dorm. (1 suíte), todos com armários
embutidos, w. c. social, lavabo, sala
de estar com lareira, sala de jantar,
cozinha com armários, varandas em
L, p isc ina,  quiosque com churras-
queira, play ground, campo de fute-
bol, canil, horta,  casa para caseiro
e quar to  de fer ramentas.  R$
795.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2,
plana -R$ 200.000,00.

CHÁCARA PRIMAVERA:    5.000m2,
casa semi nova com    2 dorm. ( 1
suíte com hidro massagem), w.c. so-
cial,  sala de estar, copa, cozinha,
varandas,    churrasqueira, piscina,
pomar, galinheiro, lago com peixes,
c. futebol, etc. R$ 730.000,0 ( M)

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO
SITE: WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR

A votação pode ser feita até 26 de maio no site www.votetop.com.br/
voteagora/sao-pedro; são 50 municípios concorrendo em todo o Estado

Foi dada a largada para a elei-
ção dos melhores destinos turísti-
cos de São Paulo. São 50 municípi-
os concorrendo em 16 diferentes
categorias do trade. São Pedro é
um dos favoritos nas categorias
"Turismo Rural"; "Turismo de
Parques Temáticos & Parques Na-
turais" e "Turismo Gastronômico".
A votação para o "Prêmio Top Des-
tinos Turísticos" está disponível em
www.votetop.com.br/voteagora/
sao-pedro e cada participante pode
votar em quantas categorias dese-
jar até o próximo dia 26 de maio.

PRREMIO - O Prêmio TOP
Destinos Turísticos chega a sua 5ª
edição já consagrado como o mais
importante e desejado selo de reconhe-
cimento aos municípios e regiões turís-
ticas que investem e fazem do turis-
mo um gerador de riquezas.

Criada pela Associação dos
Dirigentes de Vendas do Brasil -
ADVB e Associação Mundial dos
Profissionais de Viagens e Turis-
mo - Skål Internacional São Paulo,
a premiação desenvolve o sentimen-
to de pertencimento na população
residente; contribui com o resgate
da autoestima; a promoção do bem
receber e favorece a sinergia entre po-
der público e iniciativa privada em
âmbito territorial.  A votação popu-
lar via Internet e o júri técnico,
constituído por especialistas nos di-
ferente segmentos de mercado - os
quais correspondem às categorias
em disputa - validam a qualidade
de atrativos turísticos promociona-
dos e aproxima o conjunto dos des-
tinos participantes das múltiplas
plataformas de distribuição que
compõem o trade turístico.
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Professores da Etec
GT fazem paralisação

Reajuste salarial, revogação da
reforma do Ensino Médio, revisão
de carreira, vale alimentação para
todos e revogação do período da
pandemia fora da contagem do
tempo de trabalho. Essas são as
principais reivindicações dos pro-
fessores da Etec Gustavo Teixeira,
em São Pedro, que fizeram uma
paralisação nesta quarta-feira (26).
Segundo o Sindicato dos Trabalha-
dores do Centro de Paula Souza
(Sinteps), a data marca uma Greve
Nacional da Educação em unida-
des de todo estado.

De acordo com a professora
de biologia, Doriana de Lucca, nes-
ses 13 anos de história da Etec Gus-
tavo Teixeira, essa a primeira vez
que acontece uma paralisação.
"Trata-se de uma paralisação na-
cional. Fizemos questão que comu-
nicar e explicar aos alunos os prin-
cipais motivos e recebemos o apoio
da grande maioria".

Para o grupo de educadores,
questões importantes como a revo-

gação do ensino médio precisam ser
discutidas e avaliadas tanto pelos
alunos quanto pela própria socie-
dade. "Precisamos sim de mudan-
ças e reformas, mas o assunto tem
que ser discutido por todos", disse
Doriana, ao ressaltar outros temas.
"Estamos há mais de dois anos sem
receber o piso nacional e nem ao
menos o reajuste dados pela repo-
sição da inflação. Infelizmente, está
cada vez mais difícil ser professor".

Revisão de carreira, evolução
funcional, jornada de trabalho e
contagem do tempo da pandemia
também foram reivindicados. "To-
das essas questões desmotivam. A
gente vem dar aula por prazer, por-
que os alunos que temos aqui não
têm em outro lugar. Pagar as con-
tas no fim do mês com o salário de
professor da Etec está muito difí-
cil", disse a professora de geogra-
fia, Letícia Paschoal, ao lamentar a
situação. "Em média, o valor da
hora/aula é de R$ 20,19. Estamos
sofrendo há anos sem reajuste".

Professores da Etec Gustavo Teixeira fizeram uma pa-
ralisação nesta quarta-feira (26)

Daniella Oliveira
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Miss São Pedro visita prefeito Thiago Silva
A Miss São Pedro Infanto-Ju-

venil Gabriella Machado Guima-
rães, de 16 anos, visitou na quinta-
feira, 27, o prefeito Thiago Silva.
Aluna do 2º ano do ensino médio
do Colégio Objetivo, Gabriella pre-
para-se agora para participar da
etapa estadual do evento, marca-
do para o dia 21 de maio.

Ao falar da experiência, Gabri-
ella contou que tem sido positiva.
"Tenho apoio da família e dos
amigos", relata. A preparação
para o evento de São Paulo, que
pode garantir a participação na
competição nacional, inclui idas
a academia e cuidado especial
com a alimentação, mas sem des-
cuidar dos estudos.

"A Gabi está sempre nos
primeiros lugares do ranking
feito pela escola" conta a mãe
da estudante, Kelly Dilernia.
Outra habilidade da miss que re-
presenta São Pedro é o judô. "Sou
judoca desde criança" conta Gabi,
que tem entre seus planos para
o futuro cursar Medicina.

Beleza, desenvoltura e habili-
dades na passarela estão entre os
itens avaliados pelos jurados na
competição que tem participação
de aproximadamente 200 meni-
nas apenas nesta categoria.

Beleza, desenvoltura e habilidades na passarela estão en-
tre os itens avaliados pelos jurados na competição
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Prefeitura reajusta vale-alimentação
em 80% nos últimos dois anos

Os 1.300 servidores muni-
cipais da Prefeitura de São Pe-
dro vão receber no dia 5 de maio
os salários reajustados em 8%.
O índice representa 5,93% cor-
respondente à reposição da in-
flação e 2,07% de aumento real.
O vale alimentação, que no ano
passado teve aumento de 65%,
também recebeu, este ano, o ín-
dice de 8% e a partir deste mês
passa a ser de R$ 540.

"Nos últimos dois anos, o
valor do vale-alimentação dos
servidores aumentou 80%, pas-
sando de R$ 300 para R$ 540 a
partir deste mês. Para definir
o valor dos reajustes, nos ba-
seamos em um estudo deta-
lhado que busca valorizar o
funcionalismo e também ga-
rantir a sustentabilidade fi-

Vale alimentação também recebeu, este ano, o índice de 8%

nanceira da administração",
disse o prefeito Thiago Silva.

Levantamento feito em 10 ci-
dades da região sobre os reajustes

aplicados no ano passado e este ano
indica média de 11,25%, número
bem próximo à média registrada
em São Pedro, de 10%.

Divu lgação

Divu lgação
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Pesquisa dos Municipais aponta
a "necessidade de manutenção"
O objetivo da pesquisa foi mapear a rede municipal de educação, focando na
questão de segurança destes espaços, onde convive a comunidade escolar

Dirigentes Samantha Maniero, Renata Perazoli e Osmir Bertazzoni, durante a audiência pública sobre o tema

Divu lgação

Pesquisa feita pela diretoria do
Sindicato dos Trabalhadores Mu-
nicipais de Piracicaba e Região com
o corpo técnico-administrativo das
escolas municipais de Piracicaba
apontam que é necessário inten-
sificar a manutenção dos equi-
pamentos existentes nas unida-
des escolares e, em algumas,
providenciar a implantação de-
les. A pesquisa foi feita pela pla-
taforma do google forms, entre
os dias 19 e 23 de abril.

O objetivo da pesquisa foi ma-
pear a rede municipal de educa-
ção, focando na questão de segu-
rança destes espaços, onde convi-
vem servidores, prestadores de ser-
viços, crianças, alunos, pais e co-
munidade em geral. "Observamos
que as unidades estão no caminho
correto para garantir segurança do
prédio, porém a administração
municipal precisar atentar para a
segurança dos nossos servidores e
das crianças que ali estão", disse a
dirigente Renata Perazoli.

Durante audiência pública
realizada na última terça-feira
(dia 25), na Câmara Municipal,
o secretário de Educação Bru-
no Roza disse que o problema
de violências nas escolas é de
ordem social, precisa-se pensar
nesta questão e dialogar mais a
respeito. Roza ainda falou que
a segurança armada é feita ao
entorno das escolas por policiais
militares ou guardas civis munici-
pais, com livre acesso ao interior
das escolas quando necessário.
"O investimento em segurança
nunca foi prioridade na educa-
ção e não será agora que colo-
caremos homens armados nas
escolas municipais", completou.

Osmir Bertazzoni, dirigente
sindical, disse que a audiência pú-
blica não conseguiu dar voz ao
público, pois o tempo era escasso e
a fala se tornou apressada, sem
poder entender, enquanto verea-

dor pedia pela ordem e falou à von-
tade. "Muito se falou em saúde
mental, em sociedade doente, mas
o representante de saúde estava au-
sente e prejudicou possíveis enca-
minhamentos pertinentes a sua
área", disse Bertazzoni, que foi
aplaudido pelo público presente.

Na audiência pública partici-
param vereadores, entre eles Cas-
sio Fala Pira que presidiu o encon-
tro, profissionais e dirigentes da
educação estadual e municipal,
agentes de segurança pública e re-
presentantes de diversas entidades
sociais, sindicais e órgãos públicos.
Representando o Sindicato dos
Municipais, estavam os dirigentes
Samantha Maniero, Renata Pera-
zoli e Osmir Bertazzoni.

RESULTADO DA PES-
QUISA – As perguntas feitas

nesta pesquisa têm como base a
estrutura física das escolas
numa maneira geral. "Entende-
mos que cada unidade tem sua
peculiaridade, mas conseguimos
um levantamento mais próximo
da realidade de forma global",
disse Renata Perazoli. "Obtive-
mos 76% de respostas das 125
escolas municipais. Agradece-
mos a participação de todos os
servidores que colaboraram
nesta pesquisa", finalizou.

Quando questionado se a
secretaria da escola fica próxi-
ma ao portão, devido a grande
procura pela comunidade pelos
serviços do local, 74% respon-
deram que sim e 26% que não.
74% das escolas possuem por-
tão eletrônico, na sua grande
maioria (75%) informou está
funcionando e que a manuten-

ção é rápida em caso de necessi-
dade.  67% das escolas têm inter-
fone localizado no interior da se-
cretaria. 56% não tem câmeras de
segurança e aquelas que têm (43%),
metade está em pleno funciona-
mento. Questionado sobre alar-
me, 77% das escolas têm, sendo
que a pesquisa apontou que o
teste mensal de funcionamento
precisa melhorar, pois 56% res-
ponderam que não são realizados
com essa frequência.  Há uma pes-
soa no portão da escola para
controlar o acesso interno em
85% das unidades, sendo que
apenas em 21% é em tempo inte-
gral. Normalmente esse contro-
le é feito pelo zelador, servidor
readaptado ou ser v i d o r  d a
unidade. E por último, 53%
das escolas tem alambrado,
20% muro e 27% ambos.
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50 empresas ligadas ao setor
gastronômico de São Pedro

O número de participantes -
62, que representam mais de 50
estabelecimentos de São Pedro -
chamou a atenção da diretora do
campus Águas de São Pedro do
Senac, Cícera Bezerra da Silva.
"Hoje é um dia histórico. Nunca vi
uma sala tão cheia. E todos estão
aqui com o objetivo comum de apri-
morar e movimentar o seu negó-
cio", disse na manhã de quarta (26)
na aula inaugural do curso ofere-
cido pelo Senac, com apoio da Pre-
feitura de São Pedro, para integran-
tes do setor de gastronomia .

O número de pessoas dispos-
tas a aprender para aprimorar seus
negócios também chamou a aten-
ção de Juliana Saia, que participa
do curso como proprietária de um
estabelecimento gastronômico e
também é presidente do Comtur
(Conselho Municipal de Turismo).
"Ver essa sala tão cheia é a realiza-
ção de um sonho.  Fico até emocio-
nada ", disse.

"Nós agradecemos o Senac por
abrir as portas deste  estabeleci-
mento tão conceituado no ramo de
gastronomia e hotelaria. São Pedro
vive hoje um novo momento  e essa
mudança veio para ficar. Queremos
crescer com segurança e qualidade
de vida e ações como este curso
complementam outras que têm

como meta fazer o melhor para a
cidade", disse o prefeito Thiago Sil-
va, que também acompanhou o
primeiro dia de aula.

O  secretário de Turismo, Cul-
tura, Esportes e Lazer, Ronaldo
Gasparelo, destacou a importância
da união do grupo. "Com o forta-
lecimento do setor, ganham o turista e
a população. Há geração de emprego
e renda e grande possibilidade de
crescimento de todos. Juntos so-
mos mais fortes", afirmou.

TEMAS - Participam do cur-
so responsáveis por estabelecimen-
tos gastronômicos, por hotéis que
servem refeições e ainda por food
trucks.  O curso faz parte do Proje-
to Bem Receber, criado para capaci-
tar funcionários de estabelecimentos
que integram o trade turístico. As au-
las acontecem até julho e entre os te-
mas abordados estão fichas técnicas
para o preparo de alimentos, custos,
estratégias para aumentar o lucro, ges-
tão de pessoas e atendimento, boas
práticas na manipulação de ali-
mentos, além de workshop prático
para a montagem de pratos. O cur-
so é também requisito obrigatório
para participação no Festival de
Inverno, evento realizado pela
Prefeitura de São Pedro que em
2023 terá participação de esta-
belecimentos de toda a cidade.

A participação foi de 62 pessoas de 50 empresas

Prefeito Thiago Silva esteve no evento, no primeiro dia: gratidão

Divulgação
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Esta publicação custou R$ 280,50 aos cofres públicos

Alex Madureira atuará de
forma efetiva em oito frentes
Deputado irá participar de 10% dos grupos criados pela Alesp; "vamos
atuar com muito afinco nas oito frentes parlamentares", afirma Alex

Após a Assembleia Legislativa
do Estado de São Paulo (Alesp) ofi-
cializar a criação das 80 frentes
parlamentares desta 20ª Legisla-
tura, que entrou em vigor neste
ano e vai até 2026, os parlamenta-
res paulistas já estão trabalhando
em suas respectivas áreas e isso não
é diferente com o deputado Alex
Madureira, que estará atuando em
10% de todas as frentes parlamen-
tares instaladas.

"Vamos atuar com muito afin-
co nas oito frentes parlamentares
que me foram atribuídas, propon-
do debates e dialogando com os
mais variados setores da socieda-
de para contribuir com os temas e
criar políticas públicas que sejam
destinadas a população", afirmou
Alex Madureira.

Alex Madureira se fará presen-
te nas frentes parlamentares vol-
tadas para o Agronegócio Paulis-
ta; Apoio à Indústria da Constru-
ção e Mineração; de Defesa da As-
sistência Farmacêutica; Defesa Ci-
vil; Defesa dos Direitos da Mulher;
na de Empreendedorismo e Com-
bate à Guerra Fiscal; Entidades
Sociais, Santas Casas e Hospitais
Filantrópicos; e a Evangélica. "A equi-
pe do meu gabinete já está levantando
propostas para cada um dos temas e
queremos expor nossas ideias, du-
rante as audiências e reuniões de
cada um dos grupos nos quais irei
atuar, e contribuir de forma efetiva
com o debate", informou o parlamen-
tar piracicabano que está em seu se-
gundo mandato. As Frentes Parla-
mentares são associação de depu-
tados e das deputadas, membros
dessas frentes de caráter suprapar-
tidário, destinada a promover, em
conjunto com representantes da socie-
dade civil e de órgãos públicos afins, a
discussão e o aprimoramento da legis-
lação do Estado de São Paulo refe-
rentes a um determinado setor.

"Partindo desse princípio he-
terogêneo e diversificado vamos con-
versar com o maior número de pesso-
as, entidades e associações para, ao fi-
nal, contribuir da melhor maneira para
as discussões e o aperfeiçoamento das
políticas públicas no Estado", expla-
nou o Alex Madureira.

Deputado estadual Alex Madureira é do Partido Liberal (PL)

 Aldo Guimarães
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Jovens Músicos e flautista
Rogério Wolf fazem concerto
gratuito em Piracicaba

O Ministério da Cultura e
a Academia Jovens Músicos
apresentam a Orquestra Filar-
mônica Jovens Músicos e o
flautista Rogério Wolf em con-
certo especial que acontece no
domingo, 30 de abril, às 11 ho-
ras no Salão Nobre do Colégio
Piracicabano, em Piracicaba.

Os ingressos devem ser reti-
rados pelo site www.sympla.com.br
a partir  desta quarta-feira
(26/04) ou na sede da Aca-
demia Jovens Músicos.

O concerto é uma realização
do Ministério da Cultura e Asso-
ciação Amigos da Música de Pira-
cicaba (Ampi), com patrocínio Di-
amante da CPFL Energia e Delphi
Technologies; Platinum da Case IH
e John Deere; Ouro da Caterpillar,
Romi S.A. e Supermercados Pague
Menos; Prata da Stoller Brasil e
Painco; Bronze da Hyundai Mo-
tor Brasil e Coplacana e apoio da
Candura, Bom Peixe, Instituto
CPFL e Banco CNH Industrial.

Sob a regência do maestro
Anderson de Oliveira, a or-
questra e o solista Rogério Wolf
vão encantar o público com as
obras Adágio para Cordas de
Samuel Barber, Serenata para
Cordas de Edward Elgar e Con-
certo para flauta em ré menor
Carl Philipp Emanuel Bach.

O coordenador da Academia
Jovens Músicos e maestro Ander-
son de Oliveira ressalta que o con-
certo gratuito à população faz
parte das diretrizes da institui-
ção que, atualmente forma crian-
ças e jovens em educação musi-
cal e o ensino da música de con-
certo. "A nossa próxima apresen-
tação será extraordinária com a
participação do solista Rogério
Wolf. Um convidado de altíssi-
mo nível, considerado um dos
principais flautistas do Brasil que
tem uma vasta experiência inter-
nacional como músico e como pro-
fessor. Vamos entregar um pre-
sente para o público", declarou.

Rogério Wolf dedicou-se por
mais de 25 anos como primeira
flauta da Orquestra Sinfônica do
Estado de São Paulo (Osesp), Or-

Rodrigo Rosenthal

Rogério Wolf vai se apresentar com a Filarmônica Jovens Músicos
Adonis Murbach

Maestro Anderson de Oliveira é o regente
da Orquestra Filarmônica Jovens Músicos

questra Sinfônica Brasileira
(OSB) e na Sinfônica do Espírito
Santo e, atualmente é professor
na Escola de Música do Estado
de São Paulo e Instituto Bacarelli.

Entre os principais desta-
ques de carreira de sucesso, Wolf
atuou como solista em países
como: Costa Rica, Estados Uni-
dos, França, Japão, Peru, Portu-
gal, Suiça e em vários concertos,
masterclasses e festivais com as
principais orquestras brasileiras.

A sede da Academia Jo-
vens Músicos está  local iza-
da na Rua Moraes  Barros,
609, Centro de Piracicaba.

SERVIÇO
Evento: Orquestra Filarmôni-
ca Jovens Músicos e flautista
Rogério Wolf fazem concerto
gratuito em Piracicaba. Data/
hora: 30/04/2023 (domingo) -
11 horas. Local: Salão Nobre
do Colégio Piracicabano - Rua
Boa Morte, 1.225 - Centro - Pira-
cicaba. Ingressos gratuitos pelo
Sympla: www.sympla.com.br
ou na sede da Academia Jo-
vens Músicos: Rua Moraes
Barros, 609, Centro - Piracica-
ba. Horário para retirada de in-
gressos na sede: quarta a
sexta, das 9 às 12h e das 14
às 18h | sábado: das 8 às 12h.
Lei de Incentivo à Cultura
Realização: Ministério da Cul-
tura e Associação Amigos da
Música de Piracicaba (Ampi)
Patrocínio Diamante: CPFL
Energia e Delphi Technologies
Patrocínio Platinum: Case IH
e John Deere
Patrocínio Ouro: Caterpillar,
Romi S.A e Supermercados
Pague Menos
Patrocínio Prata: Stoller Bra-
sil e Painco
Patrocínio Bronze: Hyundai
Motor Brasil e Coplacana
Apoio: Candura, Bom Peixe,
Instituto CPFL e Banco CNH
Industrial
Produção Cultural: 3Marias
Produtora Cultural
Redes sociais: Instagram e
Facebook - @academiajo-
vensmusicos
Telefone/WhatsApp: (19)
99297.6560
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Por meio da Divisão de Espor-
te e Lazer, de 1 a 6 de maio, a cida-
de de Santa Maria da Serra pro-
move a Semana da Atividade Físi-
ca. A extensa lista de atividades em
vários esportes e para todas as ida-
des inclui futsal, futebol, vôlei, han-
debol, basquete, tênis de mesa, pe-
dalada e a 2º edição da Cãominha-
da. Na segunda-feira, 1º de maio,
às 9h, acontece o Festival do Tra-
balhador de Futebol Society no
campo do Cruzeiro. No mesmo dia
tem treino de basquete, treino fun-
cional, amistoso de vôlei infanto ju-
venil e amistoso do futsal feminino
contra São Pedro. Terça-feira (2) é dia
da ginástica da Melhor Idade, zumba
e o início da Copa Talento de Futsal
Kids no ginásio às 19h30. Na quarta-
feira (3) tem aulão de jump e o Torneio
de Tênis de Mesa, às 19h30 no PEC.
Na quinta-feira tem caminha de
conscientização da Dengue com as
escolas e Ritbox. Já na sexta-feira, aula
de ritmos com o professor Neu Tempo-
rim. O sábado será outro dia agitado
com a 2º Cãominhada às 8h; Pedala
Santa Maria às 9h e dois amistosos
contra São Manuel no ginásio: vôlei
adaptado e handebol. O objetivo é pro-
mover o esporte, saúde, lazer e entrete-
nimento para a população.

Santa Maria
promove
Semana da
Atividade Física

HOSPITAL SÃO LUCAS – O prefeito Thiago Silva recebeu na manhã desta sexta-feira o
presidente do Hospital São Lucas, Luiz Olivieri ; a administradora do hospital, Miriam Souza e
o secretário de saúde, Leandro Sanches. Entre os temas abordados está o reajuste dos 380
funcionários do hospital. No dia 5, os funcionários vão receber reajuste de 5,71%, índice acor-
dado entre o hospital e o sindicato que representa a categoria. O vale-alimentação dos funcio-
nários também foi reajustado e passou de R$ 220 para R$ 350. O índice de reajuste é de 60%.
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FALECIMENTOS

SR.SERGIO LUIZ RODRI-
GUES JACOB faleceu no dia
20/04 na cidade de São Pe-
dro aos 76 anos de idade e
era casado com a Sra.Clara
de Santana Rodr igues
Jacob.Era filho dos finados
Sr.Elisio Rodrigues Jacob e da
Sra.Carolina Silveira Jacob.
Deixa os filhos: Eduardo Ro-
drigues Jacob e Rogerio Rodri-
gues Jacob.Deixa netos e de-
mais parentes. O seu corpo foi
transladado para a cidade de
Americana e o seu sepulta-
mento deu se dia 23/04 sa-
indo o féretro ás 10:00h do
Velório Parque Gramado
seguindo para o Cemitério
da mesma localidade onde
foi inumado em jazigo da fa-
mília. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de
pesar do GRUPO BOM JE-
SUS FUNERAIS.

SR.ANTONIO BUENO DA
SILVA SOBRINHO faleceu no
dia 21/04 na cidade de Águas
de São Pedro aos 63 anos de
idade e era casado com a
Sra.Claudenita Ferreira Godinho
Silva.Era filho dos finados
Sr.Vicente Bueno da Silva e da
Sra.Santa Maria Barboza da
Silva.Deixa parentes e amigos. O
seu corpo foi transladado para a
cidade de São Pedro e o seu se-
pultamento deu se dia 21/04 sa-
indo o féretro ás 16:00 h do Veló-
rio Memorial Bom Jesus - Sala 1
seguindo para o Cemitério Muni-
cipal de São Pedro onde foi inu-
mado em jazigo da família. Esta
sala possui serviço de Velório On-
Line consulte os familiares. À fa-
mília e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS

SR.JOÃO FRANCISCO PIN-
TO DE CAMPOS faleceu no
dia 21/04 na cidade de Piraci-
caba, contava 72 anos de ida-
de. Era filho dos finados
Sr.Jordão Pinto de Campos e
da Sra.Maria de Lourdes Gon-
çalves. Deixa parentes e amigos.
O seu corpo foi transladado para
a cidade de São Pedro e o seu
sepultamento deu se dia 22/04
saindo o féretro ás 10:00 h do
Velório Memorial Bom Jesus -
Sala 1 seguindo para o Cemi-
tério Municipal de São Pedro
onde foi inumado em jazigo da
família. Esta sala possui serviço
de Velório On-Line consulte
os familiares. À família e
amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS

A Coluna "Ecoar - a voz do meio ambiente" é uma iniciativa da
Coordenadoria de Meio Ambiente da Prefeitura de São Pedro.

Conte o que está achando ou dê sugestões através do
Instagram @meioambientesaopedro ou e-mail:

meioambiente@saopedro.sp.gov.br

O maior primata das Américas
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Paula Gonçalves
da Fonseca e Souza

O Brasil possui uma grande
diversidade de primatas em seu
território. Ao todo, 139 espécies e
subespécies foram catalogadas.
Dentre elas os macacos-da-noite,
bugios, macacos-aranhas, muri-
quis, barrigudos, guaribas, sagüis,
micos, micos-leões, sauins, bigodei-
ros, macacos-prego, caiarara, ma-
cacos de cheiro, uacaris, zogues-
zogues, guigós, cuxiús e parauacus.

Muitas destas espécies estão
em risco de extinção, ou seja, sua
população encontra-se ameaçada
por conta da pressão que os ecos-
sistemas sofrem.

A diminuição da floresta cau-
sada pela exploração ilegal de re-
cursos naturais, incêndios flores-
tais, o avanço da agricultura e da
pecuária e a expansão imobiliária
proporcionam o desequilíbrio da
vida silvestre. Atropelamentos, ani-
mais em residências, caças ilegais,
morte de animais por vírus são al-
gumas das manchetes que infeliz-
mente vemos estampadas com fre-
qüência em nossas mídias sociais.

As ilhas verdes são fragmen-
tos florestais isolados, que não pos-
suem conexão com outros "peda-
ços" de floresta, provavelmente você já
deve ter visto um pedacinho de mata
em um mundo de cultivo agrícola,
como cana-de-açúcar por exemplo.
Embora possam ser pequenos, es-
ses fragmentos abrigam uma enor-
me diversidade de espécies vegetais
e animais, desde pequenos insetos
até grandes primatas.

O maior primata das Améri-
cas se chama Muriqui, e pode atin-
gir até 1,5 metro de altura. Essa
espécie é endêmica da Mata Atlân-
tica, ou seja, só é encontrada neste
bioma. O muriqui se subdivide em:
Muriqui do Norte, com ocorrência
nos estados de Minas Gerais, Espí-
rito Santo e Bahia, possui pelagem
mais clara e a face com tons rosa-
dos. E o Muriqui do Sul, com ocor-
rência nos estados de São Paulo,
Paraná e Rio de Janeiro, ele possui

FALECIMENTOS

SRA. MARIA DE LOURDES
RASSIONI MIQUELOTTO fa-
leceu dia 22/04/2023, na cida-
de de São Pedro/SP, contava
85 anos, filha dos finados Sr.
Domingos Rassioni e da Sra.
Ervira Campassi, era viúva do
Sr. Venicio Miquelotto; deixa o
filho Amarildo Miquelotto, ca-
sado com a Sra. Silvana de
Fatima Oliveira Miquelotto.
Deixa netos, demais familiares
e amigos. Sepultamento dia
23/04/2023 às 10h00, do Ve-
lório Memorial Bom Jesus na
cidade de São Pedro/SP, sala
"01", para o Cemitério Munici-
pal da Saudade de São Pedro/
SP. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. BENEDICTA DA CON-
CEIÇÃO SCARANELLO GA-
LANTE faleceu dia 22/04/2023,
na cidade de Piracicaba, con-
tava 88 anos, filha dos finados
Sr. Jose Scaranello e da Sra.
Eliza Zanetti, era viúva do Sr.
Waldemar Galante, deixa os
filhos: Eliana Aparecida Galan-
te; Maria Lucia Galante; Sueli
Aparecida Galante e Walde-
mar Galante Junior, casado
com a Sra. Paula Carolina Bar-
boni. Deixa netos, irmão, cu-
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Greve dos professores
teve adesão parcial e ato
público em São Paulo

nhada, sobrinhos, demais fa-
miliares e amigos. Sepulta-
mento dia 23/04/2023 às
13h00, do Velório Memorial
Bom Jesus na cidade de São
Pedro/SP, sala "02", para o
Cemitério Municipal da Sauda-
de de São Pedro/SP.À família
e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar da Abil Gru-
po Unidas Funerais.

SRA. LDALINA BALTIERI DE
CAMPOS faleceu dia 25/04/2023,
na cidade de São Pedro/SP, con-
tava 83 anos, filha dos finados Sr.
Fiorante Baltieri e da Sra. Betilde
Ana Feltrin, era viúva do Sr. João
Pinto de Campos Filho, deixa os
filho: Rosalina Aparecida Campos
da Silva; Fatima Alcenira de
Campos; Valdecir Donizete de
Campos; Lídia Campos Bettone;
Antônio Marcos de Campos;
Maria Regina de Campos Andra-
de; Alexandre de Campos. Deixa
netos, bisnetos demais famili-
ares e amigos. Sepultamento
dia 25/04/2023 às 15h00, do Ve-
lório Memorial Bom Jesus na ci-
dade de São Pedro/SP, sala "01",
para o Cemitério Municipal da
Saudade de São Pedro/SP.À fa-
mília e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar da Abil Gru-
po Unidas Funerais.

SRA.NAGILA APARECIDA
LOPES RODRIGUES AL-
VES faleceu no dia 23/04 na
cidade de São Pedro aos 56
anos de idade e era casada
com o Sr.José Roberto Al-
ves. Era f i lha do f inado
Sr.Claudionor do Carmo Ro-
drigues e da Sra.Cleti Perei-
ra Rodrigues. Deixa as fi-
lhas: Vanessa, Andressa e
Vanusa. Deixa demais pa-
rentes e amigos. O seu cor-
po foi transladado para a ci-
dade de Santa Maria da Ser-
ra e o seu sepultamento deu
se dia 24/04 saindo o fére-
tro ás 15:00h do Velório Mu-
nicipal seguindo para o Ce-
mitério da mesma localida-
de onde foi inumada em ja-
zigo da família. À família e
amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

MENINA: CECILIA HEREMAN
DA COSTA faleceu no dia 25/
04 na cidade de Ribeirão Pre-
to e era filha do Sr.José Elenil-
son de Sousa Costa e da
Sra.Mariana Hereman da Sil-
va. O seu corpo foi translada-
do para a cidade de São Pe-
dro e o seu sepultamento deu
se dia 26/04 saindo o féretro
ás 10:00h do Velório Munici-
pal seguindo para o Cemitério
Parque São Pedro onde foi inu-
mada em jazigo da família. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS.

SR.JOÃO GERALDO FIORA-
VANTE faleceu no dia 25/04 na
cidade de São Pedro, contava
70 anos de idade e era casa-
do com a Sra.Maria Terezinha
Joia Fioravante.Era filho dos
finados Sr.Vitorio Fioravante e
da Sra.Dolores Monteiro
Fioravante.Deixa os filhos:
Marcos, Fabio, Danilo, Carlos
e Mariele.Deixa demais paren-
tes e amigos. O seu corpo foi
transladado para a cidade de
Rio das Pedras e o seu sepul-
tamento deu se dia 26/04 sa-
indo o féretro ás 15:30 h do
Velório Memorial Bom Jesus
- Sala 1 seguindo para o Ce-
mitério Municipal de Rio das
Pedras onde foi inumado em
jazigo da família. Esta sala
possui serviço de Velório
On-Line consulte os famili-
ares. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pe-
sar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS

SR.BENEDITO SALLES MEN-
DONÇA faleceu no dia 25/04
na cidade de São Pedro aos
92 anos de idade e era casa-
do com a Sra. Angelina Pra-
canico Mendonça. Era filho
dos finados Sr.Francisco Car-
valho Mendonça e da
Sra.Belmira Salles Mendonça.
Deixa os filhos: Elizabete e
Eduardo. Deixa netos e de-
mais parentes. O seu corpo foi
transladado no dia 26/04 para
a cidade de Piracicaba, sain-
do a urna mortuária do Velório
Memorial Bom Jesus -sala 2
seguindo para o Crematório
Memorial Metropolitano de Pi-
racicaba. À família e amigos
enlutados os sentimentos de
pesar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS.

SRA. MARIA APARECIDA NO-
GUEIRA faleceu no dia 26/04 na
cidade de Piracicaba, aos 58 anos
de idade. Era filha do Sr. Ubaldo
Nogueira e da Sra. Maria Emilia
Cardozo Nogueira, falecidos. Dei-
xa os filhos: Antonio Carlos Alves
da Silva, Marcos Antonio Alves da
Silva, Nilson Francisco Nogueira
de Arruda, Carlos Alberto Alves da
Silva. Deixa noras, netos, demais
parentes e amigos. O seu corpo
foi transladado para a cidade de
Charqueada e o seu sepulta-
mento deu se dia 27/04 sain-
do o féretro ás 09:00h do Veló-
rio Municipal de Charqueada
seguindo para o Cemitério da
mesma localidade onde foi inu-
mada em jazigo da família. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS.

SR. JULIO CESAR HADDAD
faleceu no dia 27/04 na cidade
de Piracicaba, aos 62 anos de
idade e era casado com a Sra.
Silvana Geremias da Silva Ha-
ddad. Era filho do Sr. Ald El
Krim Haddad e da Sra. Minel-
vina da Silva Haddad, faleci-
dos.  Deixa os filhos: Juliana
da Silva Haddad casada com
Kelson, João Guilherme da Sil-
va Haddad casado com Ana. Dei-
xa netos, demais parentes e
amigos. O seu corpo foi transla-
dado para a cidade de São Pedro
e o seu sepultamento deu se dia
27/04 saindo o féretro ás 16:30 h
do Velório Memorial Bom Jesus -
Sala 1 seguindo para o Cemitério
Municipal de São Pedro onde foi
inumado em jazigo da família.
Esta sala possui serviço de Veló-
rio On-Line consulte os familiares.
À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS

SR.NELSON BENTO LEME fa-
leceu no dia 27/04 na cidade de
Piracicaba aos 72 anos de idade
e era filho dos finados Sr.Joaquim
Bento Leme e da Sra.Madalena
Teodoro de Lima .Deixa os filhos
: Luis Eduardo  e Norberto Bento
, Nelson Valeriano (falecido).Deixa
demais parentes. O seu corpo foi
transladado para a cidade de São
Pedro e o seu sepultamento deu
se dia 28/04 saindo o féretro ás
13:00h do Velório Municipal se-
guindo para o Cemitério Parque
São Pedro onde foi inumado
em jazigo da família. À família
e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

a pelagem bege e a face negra.
Estima-se que a população de

cada uma dessas subespécies
seja por volta de 1.200 indiví-
duos, que permanecem ainda em
declínio. Um grupo de Muriquis
do Sul vive próximo de São Pedro
em uma ilha verde localizada em
Anhembi, na Área de Proteção
Ambiental Barreiro Rico, que
abrange Anhembi, Botucatu,
Piracicaba e São Pedro.  A prote-
ção dessa área visa justamente
garantir "casa" para uma gama
de espécies, não só o muriqui do
sul, mas também outras, como o
mico-leão-preto, a onça-parda,
irara, veado, lobo-guará e cente-
nas de espécies de aves.

O Muriqui é considerado
uma espécie guarda-chuva, ou
seja, sua proteção garante a pro-
teção de uma gama de espécies
animais e vegetais. Para isso, es-
tudos e ações estão sendo realiza-
das para promover a conexão des-
ses fragmentos, por meio da res-
tauração florestal, aumentando a
área de habitat da espécie, tornan-
do possível também a aproxima-
ção de grupos isolados.

Uma peculiaridade do Muri-
qui é que os bandos costumam
dar abraços coletivos como forma
de afeto e interação social. Que possa-
mos aprender com eles e abraçar o
nosso compromisso com a preserva-
ção da floresta por meio de atitudes
conscientes que minimizem o im-
pacto negativo em nossos ecossis-
temas e promovam a conexão de
idéias em prol de nosso planeta.

Paula Gonçalves da
Fonseca e Souza é ana-
lista da Coordenadoria
de Meio Ambiente

A greve nacional foi estabelecida no calendário de luta da Confederação
Nacional da Educação (CNTE), com a finalidade de defender a educação pública

Levantamento realizado
pela subsede em Piracicaba da
Apeoesp (Sindicato dos Profes-
sores do Ensino Oficial de Ensi-
no no Estado de São Paulo) re-
vela adesão parcial à greve na-
cional dos professores da rede
estadual de ensino, quarta (26).
Conforme o levantamento, a
adesão variou de 10% a até a
100%, como foi registrado na EE
José Romão, na Vila Rezende.
A greve geral de um dia foi en-
cerrada com ato público, em São
Paulo, na avenida Paulista, em
frente ao MASP, coordenado
pela presidenta da Apeoesp, a
deputada estadual Professora
Bebel, que reuniu milhares de
professores, pais de alunos e li-
deranças sociais de diversas re-
giões do Estado de São Paulo.

Para a presidenta da Apeo-
esp, a adesão foi significativa e
mostrou que os professores es-
tão unidos e querem a valoriza-
ção do magistério paulista. A
greve nacional foi estabelecida
no calendário de luta da Confe-
deração Nacional da Educação
(CNTE), com a finalidade de
defender a educação pública de
qualidade em todo país.

De acordo com a Professo-
ra Bebel, a greve nacional é em
defesa do magistério e da edu-
cação pública de qualidade, com

Greve geral de um dia foi encerrado com ato público, em São Paulo, coordenado pela deputada Professora Bebel

valorização dos professores e
escolas adequadas e com salas
com no máximo 25 alunos.
"Queremos a aplicação correta
do piso nacional e por reajuste
salarial para todos os professo-
res. Com este movimento esta-
mos ratificando que não quere-
mos abono, queremos reajuste
salarial, a recuperação da nos-
sa carreira, aberta, justa e atra-
ente, e constituição de mesa

permanente de negociação com
o governo estadual", ressalta a
Professora Bebe. 0

Entre as reivindicações
desta greve geral de um dia
está ainda a revogação da Lei
Complementar 1374/2022,
garantindo a  c lass i f icação
dos professores por tempo de
serviço, cursos e concursos,
APD em local de livre esco-
lha, revogação da reforma do

ensino médico e da BNCC,
c o m  a  g a r a n t i a  d e  e n s i n o
médio que atenda os interes-
ses dos filhos da classe tra-
balhadora, política de pre-
venção e combate à violência
nas escolas, interrupção do
Programa de Ensino Integral,
estabilidade para a categoria
O até que seja realizado con-
curso público, e concurso pú-
blico para 100 mil professores.

Divulgação
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ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo cho-
ppão), em frente à lava rápida
Tio Zé, a 150 mts da matriz com
670 mts de área coberta. Tel.
(19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 155.000,00, Rua João Gime-
nes, Jardim das Flores, ao lado
do 373. Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO
sítio 2 alqueires (51.000 m2)
no pé da serra, a 3 km da ci-
dade, com água de nascente,
córrego e energia na porta. Re-
gistrado com georreferencia-
mento. R$ 625 mil. Contato
Luiz (011) 9999-88 701.
-------------------------------------------

VENDO CORSA
Sedan 1.0 ano 2004 R$
21.000 tratar 19- 997360492

APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenci-
ais, usados, compra, vende, tro-
ca e loca. Ficha Som Usados. F.
(19) 3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO
par de disco de freio original
Honda Fit na embalagem tra-
tar 199 9981-6410
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha Som
(19) 3483-2136 ou (19) 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets ou
venda preço desapego tratar 19 -
983908427
-------------------------------------------
VENDO
Tapetes de malha diversos mo-
delos e tamanhos tra-
tar (19)9742-6325
-------------------------------------------

CM RASPAGEM
DE TACO

E APLICAÇÃO
DE SINTEKO

CONTATO: 19 -996818653
(19) 9.9715-0696

Rua das Figueiras 34 ,
Bairro canta sapo  -
Águas de São Pedro

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

Informações Teófilo telefone (19)99927-9969

VENDO CASA
2 dorm, sala, coz, banh, lavanderia, varanda,

fundo 1dorm e coz, bairro Palu, terreno 590 m2
área construída 153 m2 tratar: (19)  9.9862.4594

VENDO
Casa em São Pedro

Valor R$300mil
Tratar (19) 9.7106-4685

Estamos à procura de uma pessoa
com equipamentos adequados para
manutenção de nossa propriedade

Chácara bem como uma pessoa para
limpeza de nossa casa contato por

telefone (19) 9.9330-5347
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"Não aceitaremos redução
de verbas na educação"

Divulgação

A mesma postura tiveram os representantes de entidades, como CNTE, CUT, Apeoesp,
Apase, CPP, Afuse, Upes, Umes, Sinteps, Fórum Estadual de Educação, Unas

Não aceitamos redução de ver-
bas para a educação, senhor governa-
dor! Esta é a mensagem muito clara
reafirmada na manhã de quinta (27),
durante audiência pública promovida
pelo mandato popular da deputada
estadual Professora Bebel (PT), que
também é presidenta da Apeoesp
(Sindicato dos Professores do En-
sino Oficial do Estado de São Pau-
lo), na Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo. Evento que
reuniu educadores e lideranças de
entidades ligadas à educação.

A audiência, realizada no au-
ditório Teotônio Vilela, da Assem-
bleia Legislativa, contou com as parti-
cipações dos professores Romualdo
Portela, presidente do Cenpec (Centro
de Estudos e Pesquisa em Educação,
Cultura e Ação Comunitária),  Luiz
Miguel, presidente da Undime (União
Nacional dos Dirigentes Municipais
em Educação), Reinaldo Franco (pro-
fessor de Finanças Publicas), de Ana
Paula Guidolin (da Secretaria de Polí-
tica Econômica do Ministério da Fa-
zenda) e Thiago Soares (técnico do Di-
eese), que também criticaram a in-
tenção do governado do Estado,
Tarcísio de Freitas, de reduzir as
verbas para a educação pública no
Estado de São Paulo. A mesma pos-
tura tiveram os representantes de
entidades como a CNTE, CUT, Apeo-

A audiência foi realizada na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo e reuni educadores e
lideranças sociais que repudiaram qualquer proposta de redução de verbas para a educação

esp, Apase, CPP, Afuse, Upes, Umes,
Sinteps, Fórum Estadual de Educação,
Unas, que participaram da audi-
ência e rechaçaram a intenção do
governador Tarcísio de Freitas.

O debate, de mais de duas horas,
mostrou que não se faz educação públi-
ca de qualidade, direito de toda a popu-
lação, sem investimento. "Não é admis-
sível cortar verbas da área social mais

importante. É preciso, sim, acabar com
o escoadouro de dinheiro público
representado pelas bilionárias isen-
ções fiscais", destaca a deputada
estadual Professora Bebel.
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Atletas estavam animados para a competição

Professora Bebel é eleita presidenta
da Comissão de Educação da Alesp
Ao assumir novamente a presidência da Comissão de Educação e Cultura, Bebel reafirmou
compromisso de continuar trabalhando e lutando em defesa da educação pública

Esta publicação custou R$ 540,00 aos cofres públicos

A deputada estadual Profes-
sora Bebel (PT), que também é pre-
sidenta da Apeoesp (Sindicato dos
Professores do Ensino Oficial do
Estado de São Paulo) foi eleita nes-
ta tarde de terça (25) presidenta
da Comissão de Educação e Cultu-
ra da Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo (Alesp). A elei-
ção aconteceu durante a primeira
reunião da Comissão e esta é a se-
gunda vez que a Professora Bebel
assume a sua presidência.

Ao assumir novamente a pre-
sidência da Comissão de Educação
e Cultura da Assembleia Legislati-
va,  a deputada Professora Bebel
reafirmou seu firme compromisso
de continuar trabalhando e lutan-
do em defesa da educação pública,
da cultura, dos direitos dos profis-
sionais da educação, dos estudan-
tes e da população paulista, frente
a tantos ataques e retrocessos. "Vi-
vemos um momento muito delica-
do na educação pública no Estado
de São Paulo, com ameaça de re-
dução de verbas  30% para 25% do
orçamento estadual, fechamento
de classes, violência nas escolas, e
a necessidade de um amplo debate
sobre o ensino médio que quere-
mos, entre outras questões funda-

Reunião da Comissão de Educação e Cultura em que a deputada Professora Bebel foi eleita sua presidenta, pela segunda vez

mentais voltadas à valorização do
magistério paulista", ressaltou.

Em seu segundo mandato de
deputada estadual, a Professora
Bebel, que obteve 155.8565 votos na
eleição do ano passado, integrará
ainda as Comissões de Administra-
ção Pública e Trabalho, Comissão
do Turismo, Ciência e tecnologia,
mostrando a sua liderança e a for-

ça do seu trabalho no parlamento
paulista.  Defensora da educação
pública de qualidade, Bebel vem
pressionando, tanto como parla-
mentar como presidenta da Apeo-
esp, o governo estadual para com-
por uma mesa permanente de ne-
gociação com o funcionalismo es-
tadual, e já mandou recado ao gover-
nado do Estado, Tarcísio de Freitas,

que é totalmente contrária à redução
das verbas estaduais para a edu-
cação. "Agradeço muito a presen-
ça dos professores, professoras, es-
tudantes e demais segmentos que
prestigiaram este momento. Vamos
prosseguir, juntos, a luta por esco-
las públicas de qualidade para os
filhos e filhas da classe trabalha-
dora", falou ela, ainda, ao ser eleita.

Divu lgação
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Helinho Zanatta apresenta
reivindicações à secretária
O deputado apontou a necessidade de mais investimentos na região
de Piracicaba, seja por meio das concessões ou diretamente pelo Estado

O vice-presidente da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São
Paulo, Helinho Zanatta (PSC), par-
ticipou, na última semana, de au-
diência com a Secretária Estadual
de Meio Ambiente, Infraestrutura e
Logística, Natalia Resende. Também
acompanharam a reunião o subse-
cretário de Logística e Transpor-
tes, Ricardo Volpi e o assessor par-
lamentar da pasta, José Messina.

Helinho Zanatta, que tem atu-
ação na Região Metropolitana de
Piracicaba, levou à secretária deman-
das importantes de Piracicaba e da Re-
gião Metropolitana. Uma delas foi de
celeridade nas obras previstas no
Lote PiPa (Piracicaba - Panorama)
de concessão de rodovias, em es-
pecial no trecho que envolve a Re-
gião Metropolitana de Piracicaba.

O deputado solicitou obras de
recuperação e recapeamento da ro-
dovia Samuel de Castro Neves, que
liga o município de Piracicaba a
Anhembi; a conclusão das obras
de recuperação e recapeamento da
estrada vicinal que liga o municí-
pio de Piracicaba a Anhumas e pavi-
mentação da Estrada Vicinal "Joaquim
Leite de Toledo", entre o munícipio
de Piracicaba e Laranjal Paulista,
em um trecho de 9,8 quilômetros.

Outra intervenção foi no tre-
cho urbano da concessão da rodo-
via que liga Piracicaba a Saltinho,

Natália Resende (esquerda) e o deputado Helinho Zanatta, com Ricardo Volpi e José Messina

Divulgação

especificamente na avenida La-
ranjal Paulista, onde já foram re-
gistrados acidentes e não há via-
duto.  A lista de reivindicações in-
clui informações relacionadas ao
Lote 10, em especial no trecho que
envolve o município de Piracicaba.
A importância da execução des-
te lote que contempla a cidade

pelo governo do Estado foi ou-
tro destaque na audiência.

Segundo o deputado, "a secre-
tária Natalia Resende, com uma
visão ampla da gestão pública, nos
atendeu muito bem e destacou que
o governo do Estado entende ser
importante a continuidade das
obras já iniciadas e que programas

como o das vicinais fazem parte dos
compromissos do governador Tar-
císio de Freitas. Foi uma primeira
reunião de apresentação e seguire-
mos lutando por essas e outras
melhorias em outras rodovias.
Outras audiências serão agenda-
das para sempre acompanharmos
todos os detalhes das demandas".

DDDDDESENVESENVESENVESENVESENVOLOLOLOLOLVIMENTVIMENTVIMENTVIMENTVIMENTOOOOO

Empresas vão investir
mais de R$ 25 mi no
Distrito Industrial

Em um amplo e bem localiza-
do espaço, em área equivalente a
dois estádios do Maracanã, segue,
a pleno vapor, a construção das
plantas fabris de dez empresas
no Distrito Industrial de São
Pedro. A previsão é que todas
comecem a operar ainda em
2023. Numa primeira etapa, se-
rão investidos R$ 25,7 milhões
na cidade, gerando 350 empre-
gos diretos no município.

Sete dessas empresas são sul-
coreanas do segmento de auto-pe-
ças, fortalecendo ainda mais a par-
ceria dos municípios da região com
as gigantes asiáticas. Montadoras
chinesas também anunciaram vul-
tosos investimentos e instalaram-
se em Piracicaba e, mais recente-
mente, em Iracemápolis.

"A instalação dessas empresas
é resultado de todo o trabalho que
a Prefeitura vem fazendo ao longo
dos anos. A geração de emprego e
renda será sempre uma prioridade
do nosso governo e, apesar dos tra-
ços marcantes para o turismo, São
Pedro também é, sem dúvida, uma
cidade com enorme potencial para
atrair empresas e indústrias", dis-
se o prefeito de São Pedro, Thiago

Silva, que destacou os diferenciais
administrativos, fiscais e logísticos
do município.

 GWM - A gigante chinesa
Great Wall Motors (GWM) inau-
gurou sua primeira e única fábrica
em Iracemápolis, a 69 quilômetros
de São Pedro, e pretende iniciar a
produção de dois modelos de veí-
culos híbridos já a partir do ano
que vem. Nesta semana, em evento
com o governador de São Paulo,
Tarcísio de Freitas, executivos da
GWM detalharam os planos para
a região. Entre 2025 e 2031 serão
investidos R$ 10 bilhões na planta
industrial, com capacidade de pro-
dução de 100 mil veículos por ano.

Também estiveram presentes
na comitiva do governador o pre-
feito Thiago Silva, e os vereadores
Adriano Vitor, Dudu, Índio, Du
Sorocaba e Cleuza Barros. O chefe
do Executivo Municipal celebrou o
anúncio e o potencial de desenvol-
vimento para São Pedro. "Trata-se
de uma grande conquista também
para nós, afinal os investimentos
industriais da GWM irão alavan-
car a cadeia produtiva e absorver
mão de obra das cidades vizinhas",
destacou o prefeito Thiago.

Novas instalações no Distrito Industrial vão gerar 350 empregos diretos
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Deputado Alex Madureira visita prefeito Josias Zani
O deputado estadual Alex

Madureira (PL)visitou na tar-
de desta quinta-feira (20) o pre-
feito Josias Zani Neto, de Santa
Maria da Serra. O parlamentar
veio à cidade agradecer a vota-
ção e reafirmar a parceria para
os próximos anos.

Madureira também anun-
ciou uma emenda impositiva no
valor de R$ 263 mil que será di-
recionado para infraestrutura
urbana como recapeamento as-

fálftico da Rua Dep. Geraldo
Pereira de Barros e outras vias
no Jardim Levorato.

Além do prefeito ele foi re-
cebido pelo vice-prefeito Rober-
to Miranda, a presidente da
Câmara, Alessandra Bozeli
Zani, os vereadores Cássio Cury,
Adriano Zani e Felício Mancini
Neto. Esteve presente ainda o
diretor de Esporte e Lazer, Mar-
cos Esteves, Luiz Paulo de Tu-
rismo e eventos e assessores.

Deputado Alex Madureira foi recebido
pelo prefeito Josias Zani e sua equipe
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Prefeito acata solicitação do vereador
Nelinho e concede reajuste salarial
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Alunos de Águas
participam de
vivência sobre inclusão

Um dos edis que votou favorável ao projeto, Nelinho ficou imensamente
feliz com o fato do prefeito João Victor Barboza acatar suas reivindicações

A Câmara Municipal de Águas
de São Pedro aprovou projeto de
lei do prefeito João Victor Barboza
que reajuste os salários dos funci-
onários públicos municipais em
12,77%, a partir deste mês de abril.
O reajuste é resultado das diversas
cobranças feitas pelo vereador Ne-
linho Noronha (PT), que há mais
de dois anos vem cobrando do che-
fe do executivo que valorize os ser-
vidores municipais e garantam re-
ajuste salarial à categoria.

Nelinho Noronha, que foi um
dos vereadores que votou favorá-
vel ao projeto de reajuste salarial,
diz que ficou imensamente feliz
com o fato de o prefeito João Vic-
tor Barboza acatar suas reivindi-
cações e garantir o reajuste salari-
al. Nelinho conta que vinha co-
brando desde o início da admi-
nistração municipal o reajuste,
para garantir tanto a reposição
salarial como a valorização do
funcionalismo público de Águas,
para assegurar que o prefeito
João Victor planejasse essas des-
pesas no orçamento municipal.

Em meados de 2021, o  verea-
dor Nelinho Noronha (PT) apre-
sentou indicação na Câmara Mu-
nicipal de Águas de São Pedro para
que fosse concedido reajuste sala-
rial aos servidores municipais da
cidade. Na época, o vereador argu-
mentou que em pesquisa no site da
Câmara Municipal verificou-se que
a última Lei Ordinária relativa ao
reajuste salarial dos servidores é

O vereador Nelinho Noronha diz que ficou imensamente feliz com o fato de o
prefeito acatar suas reivindicações e garantir o reajuste salarial
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de fevereiro de 2015, à época rea-
justando os salários, então já defa-
sados, em apenas 5,3%.

No documento, Nelinho dizia
que é sabido que a Lei Complemen-
tar n° 173, de 27 de maio de 2020,
sancionada pelo presidente da Re-
publica, Jair Bolsonaro, proibia
aumento de gastos até 31/12/2021,
incluindo nessas proibições inclu-
sive os aumentos, reajustes ou ade-
quações salariais, mas advertia que
também é de conhecimento de to-

dos que os salários pagos aos ser-
vidores municipais estão excessiva-
mente defasados, necessitando
de reajuste significativo a fim
de proporcionar àqueles servi-
dores o mínimo de dignidade.

Diante disso, visando assegu-
rar um reajuste aos servidores, o
vereador Nelinho Noronha dizia
que seria de extrema importância
que o Poder Executivo já apre-
sentasse Lei própria para rea-
juste no primeiro mês logo após o

termino da proibição imposta na
Lei 173/2020,  ou seja, que o rea-
juste salarial já ficasse definido
para 01/01/2022. "Finalmente,
o prefeito teve a sensibilidade de
conceder um reajuste salarial,
que vai atenuar as perdas que o
funcionalismo teve durante
todo esse tempo, mas é preciso
pensar com mais carinho para
esses servidores que muito têm
trabalhado pela nossa cidade", en-
fatiza o vereador Nelinho Noronha.

TTTTTRÂNSITORÂNSITORÂNSITORÂNSITORÂNSITO

Alunos participam do
projeto Teatro de Fantoches

Alunos da escola municipal de
ensino fundamental 1 "Maria Lui-
za Fornasier Franzin" participaram
na manhã de quarta-feira (26) do
Projeto Teatro de Fantoches "Edu-
cando para o Trânsito de Maneira
Divertida", realizado pela Polícia
Militar, por meio do Comando de
Policiamento de Trânsito. A pro-
posta do teatro foi transmitir, de
uma forma lúdica, através de ce-
nários e personagens, noções so-
bre segurança no trânsito, tornan-
do a criança um pequeno agente
de boas práticas. As atividades re-
alizadas em parceria com a Secre-
taria Municipal de Educação bus-
cam também a aproximação da
Polícia Militar com a comunidade.

O subtenente PM Edson Cen-
tamori e os Cabos da Polícia Mili-
tar Clodoaldo Soares da Silva, Mar-
ta Marques Martins, Marcelo Pe-
reira Aragão e Jair Afonso Silva
fazem parte do Programa Educati-
vo de Trânsito, Clube Bem-te-vi e
teatro de Fantoches do
DETRAN.SP, apresentaram uma
peça teatral que durou cerca de 60

minutos. Eles interagiram com
as crianças, promovendo a con-
clusão dos ensinamentos e ani-
mando com música e dança.

A diversão e aprendizado foi
garantida! Entre risos, gargalha-
das e muita interação com os per-

sonagens, os educandos e alunos
puderam aprender sobre o perigo
do uso do celular e bebidas alcoóli-
cas ao dirigir, a garantia de direi-
tos de idosos e portadores de defi-
ciências no trânsito e sobre a im-
portância da sinalização.
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Os alunos da EMEI Vida e da
EMEF "Maria Luiza Fornasier
Franzin" tiveram a oportunidade
de conhecer uma realidade diferen-
te graças à ONG Pernas Caipiras.
Em parceria com a Secretaria de
Educação, a ONG realizou uma
vivência utilizando triciclos
adaptados para pessoas com
deficiência motora e tiveram
palestras sobre o tema com os
profissionais da organização.

A ação é parte de uma série de
encontros informativos propor-
cionados pela ONG Piracicaba-
na, que desde 2019 realiza ati-
vidades promovendo a cons-
cientização sobre o tema da
inclusão da pessoa com defi-
ciência. Mais informações so-
bre o trabalho desenvolvido
pela instituição podem ser obti-
dos no endereço:  https://
www.pernascaipiras.com.br/
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Estância recebe
Mostra Livre de Cinema

Águas de São Pedro recebeu
na última segunda-feira (24) a 6ª
edição da Mostra Livre de Cinema,
com os filmes dos panoramas da
Mostra Infantil e Mostra Infanto-
juvenil. As exibições aconteceram
para os alunos da EMEF Maria
Luiza Fornasier Franzin (CECAF).

A mostra integra em sua
programação sessões com re-

cursos de acessibilidade com o
objetivo de diversificar e facili-
tar o acesso a todas as cidades
participantes do projeto de
modo pontual e objetivo. O pro-
jeto tem a realização do Gover-
no do Estado de São Paulo, por
meio da Secretaria de Cultura e
Economia Criativa e produção
da Frame7 Cinema.
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